栃木市立南小学校 学校だより 2020











Tel 0282-23-2844

23-2857 Fax

学校のホームページには子どもたちの 記事が満載です。どうぞご覧ください。

令和2年8月17日 作成 学校長·阿部 誠

"コロナ禍"の中で きらきらと輝いた第1学期が終了!

終業式で思いや願いを堂々と発表した子どもたちの言葉を紹介します。

*敬称略

(各学年のアイディアで、発表のスタイルが異なります。また誌面の都合で5・6年生は裏面に。)



1年1組 まつもと ゆいは



わたしが、1がっきにがんばっ たことは、1かいもおやすみしな かったことです。どうしてかとい うと、みんなといっしょにべんき ょうをしたかったからです。

ぼくが、1がっきにがんばった ことは、「しょしゃ」です。どうして かというと、じがとってもうまいき ょうとうせんせいと、いっしょにし ょしゃをがんばったからです。



1年2組 なかじま けんたろう



がんばったこととがんばりたいこと 3年2組 河田 亜美

わたしには、この1学期にがんばったことが三つあります。

一つ目は、漢字50問テストです。テスト前のべん強はたいへんだったけれど、漢字を一生けんめいおぼえて テストでよい点がとれたときは、本当にうれしかったです。これからもたくさんの漢字をおぼえたいです。

二つ目のがんばったことは、体育のじゅぎょうです。わたしは運動することが大好きなので、体育のじゅぎょう のある日は、朝からとてもうきうきしています。走ることもなわとびもとくいなので、2学期ももっと体を動かせるよ うにがんばります。

三つ目はお母さんのお手伝いです。毎日休まずはたらいていてつかれているのに、わたしや弟のべん強を見 てくれたり、ごはんを作ってくれたり、たいへんなのにいやな顔をせずにやさしくしてくれます。そんなお母さんを 少しでも助けてあげたいと、3年生になって強く思うようになりました。弟ときょう力し合い、お母さんのお手伝い をしています。弟とけんかしてしまうことはあるけれど、二人でなかよくこれからもかわらずにお手伝いをがんば っていきたいです。

夏休みにがんばりたいことは、算数のべん強です。わたしは算数があまり好きではありません。計算すること が少しにが手です。夏休み中に算数を中心にべん強をしっかりして、2学期には少しだけとくいになっていたい です。今までにが手なことを後回しにしてしまうことがあったので、夏休み中はにが手なことからチャレンジして 好きになれるようにがんばっていきたいです。

コロナ禍…「新型コロナウィルス感染症」の拡大感染によって引き起こされた災い